
第 1964 回例会 
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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜会長＞早川会長 

まず第一に“会員増強”を最重要課題と考え

ております。当クラブのベストな人数を 40 名

と考えて、地区よりも純増 2 名以上を求められ

ており、なるべく早く 40 名に戻れるよう、委

員長や会員皆様と連携し、進めて参りたいと思

います。 
      例会については、90％の出席率を維持しつつ 

100％を目指し、楽しい例会を行って行きたい 
と思います。“懇親”という言葉を意識し、楽 
しいロータリー、退会防止にもなるよう会員の 
関係を深める事に努力して参ります。 
 地区補助金の支給にて、“セラピー犬の事業”

を、今年度おいて 3 回開催の予定です。時期は、

9～10 月辺りに 1 回、3～6 月辺りに 2 回行いた

いと考えております。 
     

      
 

    
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（一部概要にて掲載） 

 

 千曲川 RC との合同例会（花火大会）をなる 
べくたくさんの皆様をお招きし、楽しい会にな 
るよう準備を進めて参ります。 
 韓国・龍仁 RC40 周年式典に参加（予定）致 
しますので、奮っての参加を募って行きますの 
で、宜しくお願い致します。 
＜幹事＞佐々木幹事 

 方針と実施計画は前年度と同じなのですが、 
宜しくお願いします。 
＜会場監督＞金沢委員長ＳＡＡ 

 副ＳＡＡには若手会員を希望しました。私も 
入会 3 年目に副ＳＡＡを経験しましたので、順 
次、副ＳＡＡにも担当して頂く予定です。 
＜会計＞大井委員長 

事務局とも連携して務めていきます。財政的 
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には会員 40 名を目途にと思っています。 
＜会計監査＞田後委員長 

     基本的には年に 1 回のお役目ですが、必要があ 
れば対応致します。 
＜クラブ管理運営・親睦活動＞伊倉委員長 

     大勢の委員の方々に協力してもらいますので、 
各自、順番制で担当して頂きます。 
＜姉妹・友好クラブ＞冣住委員長 

     千曲川 RC とは予定通り「花火大会」に来て頂 
けることになり、合同例会を行います。韓国・龍 
仁 RC は今後が見えてきていません。台湾・台中 
文心 RC は機会があれば 訪問したいと思います。 
＜会員組織・会員増強＞藤原委員長 

今年度は、増強アンケートを実施したいと思い

ます。また目標は純増 2名以上を目指します。 

    ＜ロータリー情報＞豊岡委員長 

新会員の研修の場を設ける予定です。また情報

集会は、クラブの在り方を考える場にしていきた

いと思います。 

    ＜奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ・国際・職業奉仕＞阿部委員長 

マカティボブラシオン RC との事業は特に考え

ていません。シューズ事業については今後どうし

ようかと思っています。 

    ＜社会奉仕・青少年奉仕＞大坪委員長 

    「泳げ鯉のぼり」「インターアクト支援」「少年野 

    球」の 3つは継続事業ですので、例年通り実施致 

します。地区補助金事業「セラピー犬」について 

は、これから詳細を詰めていきます。 

＜Ｒ財団・米山＞中山委員長 

 活動計画書の方針・実施計画により、実施。 

＜米山奨学会＞高本副委員長 

活動計画書の方針・実施計画により、実施。 

＜公共イメージ＞池之上委員長 

方針・実施計画により実施しますが、特にホー

ムページの刷新は、前年度の小崎委員長や高本委

員が今年度も委員となっていますので、段階的に 

    制作を共に進めていきます。 

    ＜指名＞瀬戸委員長 

前半の年次総会までが担当ですので、横溝会長 

    エレクトを中心に検討していきます。 

＜細則改正＞早川委員長 

     方針・実施計画は前年度同様ですが、改正には 

 

 

 

タイムリーに慎重に対応していきます。 

＜早川会長より＞ 

 本日の協議会にて、シューズプロジェクトにつ 

いての質問状が来ておりますので、経緯などを確 

認の上、後日回答させて頂きます。 

 

 

 

本日 7月 10日は「納豆 

の日」だそうです。これ 

は全国納豆協同組合連合 

会が記念日に制定したそ 

うで、調べましたところ、 

神奈川県には残念ながら 

納豆組合はございません 

でした。しかし、一緒に 

活動をしました森理事長の「こんにゃく協同組合」 

と「豆腐組合」がありました。 

皆様は納豆を食べる時、何回位かき混ぜていま 

すか？普通は 20回位でしょうか？ かの美食家・ 

北大路魯山人は著書にて「納豆を美味しく食する 

ポイントはドロドロになるまで 400回練ること」 
と書いております。これは甘味成分量が掻き回さ 

ない時と比べ、4.2倍になる事から、味が変わり、 

美味しくなる事が証明されているのだそうです。 

さて週末に出向いた先で少額ですが、募金して 
参りました。今回の甚大な被害をもたらした「平 
成 30 年台風第 7 号による記録的豪雨」のための 
西日本を中心とする被災地へ送る募金でした。 
 今朝の報道では死者 126名、行方不明者 79名 
となり、平成の水害では最悪の被害をもたらして 
しまいました。テレビに映し出される現地の映像 
は目を伏せたくなる物ばかりで、本当に水の怖さ 
を実感致します。昨年もこの時期に西日本の集中 
豪雨に遭い、痛めつけられてきている訳ですが、 
温暖化による地球の天候の変化、スピードを持っ 
て日本の天候が変わってしまったと受け入れ、今 
後の治水対策、広くは防災の考え方も根本から考 
え直して行く必要性を痛切に感じます。被災され 

た皆様には謹んでお見舞い申し上げ、1日も早い 

復興を心よりお祈り申し上げます。 

 今週 14日（土）に「相模原市少年野球ジュニア 
 



 

         
大会」の開会式を迎えますので、多くの会員の出

席をお願い致します。 
     また本日は第 5 回会長・幹事会があります。2 

月 20日より第 1回を行い、先月の第 4回まで開 

催されております。顔合わせ的な内容ですが、い 

くつかの討議事項がございましたので、ご報告さ 

せて頂きます。 

来年になりますが、2 月 2 日（土）に第 5 グル

ープ「ＩＭ」があり、津久井 RC と相模原南 RCの

共同開催となります。内容については、決定次第

アナウンス致します。 

次に本年度の交換留学生は、ドイツより 16 歳

の女生徒（Annabel）が参ります。担当は相模原

南 RC です。学校が川崎市の桐光学園に決定しま

したので、今回のホストファミリーは小田急沿線

に絞って、既に 3 ファミリーが決定しています。 

次に定着しつつありました「市民桜まつり」で

すが、本年は残念ですが参加しない事となりまし

た。第 5グループとしては、橋本の「七夕祭り」、

東林間の「東林間サマーわぁ！ニバル」への参加

となりました。 

「新会員の集い」ですが、本年度は宿泊研修とな

ります。3 月 22 日（金）～23 日（土）に横浜の

ローズホテルにて開催されます。出席対象者の皆

さんは、日帰りは認められないそうですので、今

からスケジュールの調整をお願い致します。 

また当クラブのガバナー公式訪問は 9月 11日 

です。通例、2週間前がガバナー補佐訪問日です 

が、千曲川 RCとの合同例会（花火大会）の都合 

より 8月 21日となり、3週間前のクラブ訪問と 

なります。 

最後に、会員増強とマイロータリー登録のお話

は毎回のように議題にあがっておりますので、こ

の 1年間を掛けながら向上して行けるよう努めて

参りますので、宜しくお願い致します。 

 
 
 

●岩本 勉君（相模原南ＲＣ） 

        久し振りにお邪魔します。宜しくお願いします。 

 

 

 

●菅野 宏一君（相模原ＲＣ） 

 昨年度は金沢ＡＧ、冣住会長、横溝幹事には大変 

お世話になりました。昨年度の最終例会は失念し 

て欠席し、申し訳ありませんでした。また宜しくお願 

いします。 

●早川会長、佐々木幹事 

①相模原ＲＣの菅野様、相模原南ＲＣの岩本様、 

  ようこそいらっしゃいました。 

②本日ご夫人誕生日祝の皆様おめでとうございます。 

③本日はクラブ協議会です。各委員長の皆様よろし 

くお願い致します。 

④昨夜、ボトンド君のお見送りに空港まで行って頂い 

た皆様、お疲れ様でした。 

●黛 裕治会員 

ご夫人誕生日お祝、ありがとうございます。今年も 

助かります。 

●田後 隆二会員 

  妻の誕生日祝をいただき、ありがとうございます。 

思い出しました。 

●丸子 勝基会員 

昨年度も皆出席できました。これも皆様の親睦と、 

健康のお蔭です。有難い思いです。今年度も皆出 

席を目指したいと思います。 

●藤原 利夫会員 

①ご夫人誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

②皆出席の皆さん、おめでとうございます。私も戴き、 

有難うございました。 

●冣住 悦子会員、横溝 志華会員 

①7 月奥様お誕生日の皆様おめでとうございます。 

②本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。 

●金沢 邦光会員 

相模原ＲＣ、菅野前年度幹事、ようこそ！ 昨年は 

お世話になりました。 

●竹田 繁会員 

中里会員、田後会員、黛会員、ご夫人誕生日祝 

おめでとうございます。 

●瀬戸 裕昭会員 

①ご夫人誕生日祝を受けられる中里会員、黛会員、 

田後会員、おめでとうございます。 

②今週は猛暑のようです。皆様、ご自愛下さい。 

＜次ページに続く＞ 



 

    
●豊岡 淳会員 

①7 月ご夫人誕生日祝の皆様おめでとうございます。 

②本日のクラブ協議会、委員長宜しくお願いします。 

●小野 孝会員 

ご夫人誕生日祝の中里さん、田後さん、黛さん、 

おめでとうございます。 

●阿部 毅会員 

①クラブ協議会、スピーチの皆様ご苦労様です。 

      ②ご夫人誕生日祝の皆様おめでとうございます。 

③会員の皆様、暑中お見舞い申し上げます。また、 

 水害の皆様にも心からお見舞い申し上げます。 

●大井 達会員 

①7 月ご夫人誕生日祝の中里会員、田後会員、黛 

会員、おめでとうございます。 

②菅野様、ようこそいらっしゃいました。 

●櫻内 康裕会員 

①お祝の皆さん、おめでとうございます。 

②クラブ協議会、宜しくお願い致します。 

③Boti も昨夜、帰国となりました。皆さん、ありがとう 

ございました。 

●伊倉 正光会員 

①前年度皆出席の皆様、おめでとうございます。 

②会長、各委員長、クラブ協議会よろしくお願い致し 

ます。 

本日のスマイル額 ２８，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇交換学生ボトンド君の修了式・帰国報告 

  櫻内カウンセラー 

 先週 7日（土）に最 

後の地区委員会となる 

交換学生修了式に出席 

してきました。ボトン 

ド君は地区委員長より 

修了証が渡され、当ク 

ラブには感謝状を戴き 

ました。ボトンド君は昨夜、帰国しましたが、当 

日は夜 8時に空港に集合し、見送りも多くの方が 

きてくれました。横江会員と永野さんファミリー、 

川合会員は旅行先から来てくれ、㝡住会員や来日 

学生エルザさんなど、総勢 20名位になりました。 

ボトンド君は日本は楽しくて良かったと言って 

いました。この一年間お世話になったホストファ 

ミリーや会員の皆様には有難うございました。              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

     

     

・川合 貞義会員 

・丸子 勝基会員 

・金沢 邦光会員 

・阿部  毅会員 

・藤原 利夫会員 

・瀬戸 裕昭会員 

・豊岡  淳会員 

・櫻内 康裕会員 

・㝡住 悦子会員 

・横溝 志華会員 

・早川 正彦会員 

・田後 隆二会員 

・伊倉 正光会員 

・池之上和哉会員 

（出席免除者・途中 

   入会者は除く） 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

〇米山学友会「江の島クリーンキャンペーン」 

    米山奨学委員長           藤本恵介 

7月 8日にクリーンキャンペーンに参加してき 

ました。海岸はあまりゴミも無く、15分程度でゴ 

ミ拾いは終了してしましましたが、その後のバー

ベキューで、留学生たちとロータリーの皆さんも 

盛り上がり、大変有意義な一日でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より   

①上半期 人頭分担金送金の依頼 

 今年度地区資金の負担金を、下記の通り送金を

お願い致します。送金は７月中にお願いします。

（会員１人当り） 

本会計（上半期分）7,850 円 

事業会計（ 〃 ）4,150 円 

地区大会分担金  8,000 円 計 20,000円 

②米山奨学生カウンセラーアンケートのお願い 

     8月25日開催の「米山奨学セミナー」終了後に、 

カウンセラーとの座談会を開きます。座談会の

資料として、カウンセラーの皆様にはアンケー

トのご協力をお願い致します。 

     提出締切日：7月 31 日 

 

 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」 

   〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

       TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

 ●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中里 和男ご夫人 7 月 1 日 

・田後 隆二ご夫人 7 月 19 日 

・黛  裕治ご夫人 7 月 26 日 

 

例会プログラム 

７月１７日ｲﾆｼｪｲｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ 中村 勝彦会員 

  ２４日「会員増強セミナーの報告」 

      担当：会長、増強委員長 

     ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金奨学生 山本氏ご挨拶 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  金沢 邦光ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 河野 崇会員 

ビジター  菅野 宏一君（相模原ＲＣ） 

      岩本  勉君（相模原南ＲＣ） 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：伊倉 正光 副委員長：小崎 直利 

 委員：川合 貞義、田所  毅、櫻内 康裕 

    田後 隆二、中山 徹男、高本 昌敏 

    横江 利夫、山之内 洋、河野  崇、 

中村 勝彦 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 

会 員 出席（出席対象 29名） 事前メイク者 
３６名 ２７名 １名 
欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/29) 
３名 ９０．３２％ ８７．８８％ 


